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Kleine Anfrage: "Trampelpfad" Ausbau über dem Parkhaus vom Stadthaus

Über der Tiefgarage vom Stadthaus ist eine Rasenfläche.
Viele Leute überqueren den Rasen, weil so eine Abkürzung gemacht werden kann.
Mit der Zeit ist ein unschöner "Trampelpfad" entstanden, der wie ein brauner Strich aussieht.
Da es wahrscheinlich unmöglich ist, dass die Fussgänger auf die angewöhnte Abkürzung
wieder verzichten, wäre es doch besser, diesem Pfad einen besseren Unterbau zu
verpassen.

Deshalb meine Frage dazu:

Der Stadtrat soll prüfen, ob der "Trampelpfad" zu einem schmalen Weg mit stabilem
Untergrund umgestaltet werden könnte.
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